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自 由 民 主 党 １９番 星 公 正

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興の取組について 知 事 復興・総合計画

課

知事は、復興の進捗状況を踏まえ、どのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

二 今後の財政運営について 総 務 部 長 財 政 課

県は、中期的な財政運営にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

三 イノベーション・コースト構想について 企画調整部長 企 画 調 整 課

１ 県は、浜通りの産業再生のため、イノベーション・コー

スト構想をどのように進めていくのか尋ねたい。

２ 県は、イノベーション・コースト構想の持続的な展開に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 再生可能エネルギーについて 〃 エネルギー課

県は、地域の特性をいかした再生可能エネルギーの導入に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 医療機器関連産業について 商工労働部長 医療関連産業集

積推進室

県は、医療機器関連産業における中小企業の育成・支援に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 会津木綿の振興について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、歴史ある会津木綿の振興にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 会津地域の観光振興について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、会津地域への外国人観光客の誘客にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

八 ＧＡＰの推進について 農林水産部長 環境保全農業課

農業生産工程管理、いわゆるＧＡＰについて、本県の取組

状況と今後の進め方を尋ねたい。

九 南会津地域の特別支援教育について 教 育 長 教 育 庁

南会津地域の特別支援教育について、特別支援学校の整備

を含め、どのように充実を図っていくのか、県教育委員会の

考えを尋ねたい。

十 教員の指導力の向上について 〃 〃

ふたば未来学園高等学校における先進的な取組をいかし、

全ての県立高校教員の指導力の向上を図るべきと思うが、県

教育委員会の考えを尋ねたい。

十一 道路の維持管理について 土 木 部 長 道 路 管 理 課

県は、急速に老朽化が進む道路施設の維持管理にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 ゼロ債務負担行為の活用について 〃 土 木 企 画 課

公共土木工事について、ゼロ債務負担行為の活用を拡充

する必要があると思うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 自然災害以外の危機事象への対応について 危機管理部長 危 機 管 理 課

県は、自然災害以外の危機事象にどのように対応してい

くのか尋ねたい。


